

## Mañana comienza el Ciclo de Cine Jurídico

SORIA

El II Ciclo de Cine Jurídico, promovido por el Colegio de Abogados de Soria y la Asociación Cultural de la Uned en Soria, arranca mañana, 1 de junio, en el salón de actos de la Casa de la Tierra.

El acto inaugural estará acompañado por la proyección de la primera película, de las tres que componen este ciclo que será presentado por el crítico de cine soriano Julián de la Llana.

Tanto la inauguración como la clausura contará con la intervención de la decana del Colegio de Abogados de Soria, Soledad Borque Borque, y del presidente de la Asociación Cultural de la Uned y director del Centro Universitario Uned de Soria, Alberto Caballero.

Así, está previsto que mañana se proyecte, a las 18.30 horas, en el salón de actos de la Casa de la Tierra la película 'Han matado a un hombre blanco'. El día 15 de junio se proyectará 'Veredicto final' y el 11 de julio, 'Doce hombres sin piedad'. La entrada es libre y gratuita hasta completar el aforo de la sala.

---

---

---